Puppentheater



Eschwege. Am 28. Januar wird jeweils um 15 und 16 Uhr Märchen das ..Schneeweißchen und Rosenrot", getreu dem Wortlaut der Brüder Grimm, aufgeführt. Die Eschweger Puppenbühne gastiert im Saal der Freien Waldorfschule Werra-Meißner. Am Bahnhof 2. Die Schwestern Schneeweißchen und Rosenrot ähneln dem weißen und dem roten Rosenbusch im Garten ihrer Mutter. Im Wald droht ihnen keine Gefahr vor den Tieren und auch als sie dicht am Abgrund schlafen, beschützt sie ein En-**Eines Winters** sucht gel. Abend für Abend ein Bär bei ihnen Obdach. Die Zuschauer können durch das Spiel der

Puppen und die stimmungsvolle Live-Musikbegleitung ganz in die Märchenwelt der Brüder Grimm eintauchen und das Geschehen hautnah miterleben. Das Puppenspiel ist für Kinder ab 4 Jahren geeignet. Das Spiel dauert etwa 45 Minuten. Der Eintritt beträgt für Kinder 3 Euro, für Erwachsene 5 Euro. Es gibt eine 50-Prozent-Ermäßigung Vorlage der persönlichen Familienkarte Plus 2018 der Stadt Eschwege. Karten erhalten Sie ab 30 Minuten vor Vorstellungsbeginn an der Kasse. Auch das gemütliche "Kleine Café im Fover" ist dann bereits geöffnet und bietet selbst gebackene Kuchen an